

ASAMBLEA DE RISARALDA

23/02/2016

Asamblea apoya a los cafeteros

Desde el Comité de Cafeteros se presentó un informe de la influencia del Fenómeno del Niño en la caficultura de Risaralda,

Según se indicó en el departamento se evaluaron 400 fincas, todas con diferentes daños en el café a raíz del clima. "Hay municipios más afectados que otros, por ejemplo Balboa, Santuario y Mistrató. Allí se encontró un 29 % del daño", comentaron desde la entidad.

Según se expuso Risaralda produce cerca de 800 mil sacos de 60 kilos, sin embargo, el apoyo para los productores debe mejorarse y reforzarse. Además que el mayor reto sigue siendo incentivar al relevo generacional.

"Hacemos un llamado al Gobierno Nacional para que apoye en un 100 % a los cafeteros e implemente unas pólizas de seguros para estas personas. Desde la curul hago un llamado también al Gobierno Departamental, para que el Plan de Desarrollo se articule con diferentes secretarías con el fin que desarrollen y jalonen recursos para los caficultores. El café nos ha dado mucho, ahora es tiempo de darles la mano desde la Gobernación", dijo el diputado Geovanny Londoño.

Por su parte, el presidente de la corporación, Alexander García Morales, recordó que la Asamblea tiene las puertas abiertas "para luchar por los campesinos y especialmente por los cafeteros, que por años han aportado tanto al departamento".

*A continuación adjuntamos el Acta final sobre los ciudadanos y ciudadanas que conforman la lista de elegibles para la elección del nuevo Contralor (a) Departamental de Risaralda 2016-2019, los cuales intervendrán el próximo jueves en el recinto.

BREVE:

Varios secretarios de despacho estuvieron hoy en la Duma Departamental sustentando, la petición de modificación al presupuesto general de rentas y gastos del departamento de Risaralda para la vigencia 2016. Este pasó a un siguiente debate.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda